



## Séjour en Italie

publié le 06/04/2016

### *Descriptif :*

Ce matin nous avons visité la villa d'Oplontis : résidence secondaire d'une famille patricienne et de l'impératrice Poppée , nous y avons admiré nombre de fresques et des pièces somptueusement décorées.

Puis nous sommes repartis pour pique-niquer à Paestum.

Nous avons donc parcouru la prairie en photographiant les temples grecs du VI e siècle !

Nous avons terminé par le musée où sont conservées des peintures de tombes vieilles de 2800 ans .

Les élèves ont apprécié de pouvoir acheter des souvenirs dans les boutiques de Paestum.

Et à chaque retour de visite, dans le bus, a lieu une rude compétition de Quiz opposant garçons et filles sur les questions et thèmes de la journée.

Demain (enfin aujourd'hui !) ce sera Pompéi.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**